



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y ENLACE

Ciudad de México, a 25 de noviembre de 2024

TARJETA INFORMATIVA

Con respecto a las versiones que circulan en redes y medios de comunicación sobre el presunto fallecimiento de una de las personas afectadas por el hecho de tránsito del pasado viernes 22 de noviembre en la México-Cuernavaca, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) informa que la paciente Edith "R" se encuentra con vida.

La afectada se encuentra grave en en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital General Ajusco Medio, donde recibe atención médica gratuita.

Por ese hecho de tránsito, ocho personas permanecen hospitalizadas en el Hospital General Topilejo, Hospital General Ajusco Medio y Hospital General Xoco, todos ellos de IMSS-BIENESTAR.

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México continuará dando seguimiento al estado de salud de los afectados por este accidente.

-oOo-